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●２０22～２０23年度 三次中央ＲＣスローガン

ロータリアンであることを

強くイメージし、

奉仕の喜びを分かち合おう

■開会挨拶………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………沈　会長

2022-2023 

ロータリークラブの誕生について
　皆さんこんばんは、皆さんにも連絡がいったと
思いますが、角谷会員のお母さまがお亡くなりに
なりました。享年97歳でした。謹んでお悔やみを
申し上げます。
　今日は7月の最終例会で夜間例会です。昼の
例会に参加しにくい会員さんのために、毎月1回
は夜間例会となるよう、プログラム委員長にお願
いしました。コロナの関係で参加できない方もい
らっしゃるので、全員が集うことは難しいとは思
いますが、それぞれの環境で許される限り、でき
るだけ顔を合わせられるよう努力してまいりたい
と思います。
　コロナ関係で更に付け加えますと、かなり急速
に感染が拡大しているようです。できるだけ例会
は継続したいので、まん延防止対策や緊急事態
宣言が発令されれば、その期間は休会といたしま
すが、それまでは、例えば今回のように、三次で
二桁以上の感染者が続くようであれば、スクール
形式にするなどの対策を講じながら、例会運営を
していきたいと考えます。ご理解ください。
　本日のプログラムは、総会となっています。と
言っても、会計報告と予算案の承認です。前年
度会計の水野会員、後ほど決算報告をよろしくお
願いしますね。

　さて、今更ながらですが、
ロータリークラブの誕生につ
いてお話しさせてください。
　20世紀初頭のシカゴは、
経済発展の陰で、商業道徳
の欠如が 目に付くように
なっていたようです。その
ころ、そこに事務所を構え
ていた青年弁護士のポール・ハリスは、この風潮
に耐えかねて、友人3人と語り合い、互いに信頼
のできる 公正な取引をし、仕事上の付き合いが 
そのまま親友関係にまで発展するような 仲間を
増やしたい、という趣旨で ロータリークラブとい
う会合を考えたそうです。
　ロータリーとは、各自の事務所で持ち回りの順
番に 集会を開くことから 名づけられたようで
す。こうして1905年2月23日に、シカゴロータリー
クラブが誕生いたしました。今から117年も前の
ことなんですね。
　このように、歴史的に見てもロータリーは、職
業倫理を重んじる実業人、専門職業人の集まり
なのです。私たちもその原点に思いを馳せ、クラ
ブを通じ、信頼できる仲間づくりの場として、こ
れからも大切に、クラブを育ててまいりましょう。

■本日のプログラム  地区会員増強委員長　西村栄時パストガバナー  
 　の卓話動画鑑賞
■次回例会日時  2022年8月8日（月）　12：30～
■次回プログラム  ゲスト講演／社会奉仕委員会
  　オクサナヤシチェンコ様
̶
■第1358回例会記録
●日時………………………2022年7月25日（月） 19：00～　
●点鐘………………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱………………………………………………………全員
●ソング「奉仕の理想」…………………………………………………………全員

●２０22～23年度   国際ロータリーのテーマ



会員数
欠　席

欠席者のうち規定免除

3 4名
3名
1名

0名
3 1名

93.94％

Make-up
出席合計
出席率

■幹事報告……………………………………………中島幹事
●活動計画書を配布しております。
●家族例会の出欠表を回覧しております。
●田原榮一パストガバナーの著書を回覧しております。
●三次RCの活動計画書と会報を回覧しております。
●光RCの40周年記念誌を回覧しております。
●次週8月１日、第２回理事役員会を開催します。
●ウクライナの方へ贈る募金箱を回します。
　
■出席報告…………………………………………平田委員長
●第1356回  7月4日

●第1358回  本日の出席は34名中26名です。

ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　21,000円

■SAA…………………………………………………石田SAA
●会員誕生日…水野君

●会員ニコニコBOXご出宝

水野君 誕生日を迎えました。決算報告いたします。
 よろしくお願いいたします。（大口）
中島君 妻にきれいなお花をありがとうございま
 した。本日は総会、よろしくお願いします。
 （大口）
栗本君 決算報告よろしくお願いします。水野さん
 ありがとうございました。（大口）
沈　君 本年度初の夜間例会です。よろしく！
平田君 会計、業務の監査報告をします。
沖　君 初の夜間例会。
信国君 夜間例会、よろしくお願いします。
池田君 今年度初の夜間例会、よろしくお願いし
 ます。
和田君 夜間例会、よろしくお願いします。
石田君 暑い日がかえって来ました。ご自愛ください。
冨野井君 またコロナが猛威を‥　気をつけましょう。

副SAA　冨野井会員　　　SAA　石田会員

MEMO



■プログラム《総会／前年度収支決算承認、今年度収支予算承認》…………………………………………………………………………

　［幹事］ただいまから総会を行います。クラブ細則第４条第１節により、議長を沈会長にお願いします。
　［会長］それでは、ただいまより総会を開催いたします。本日の出席者は34名中26名です。
　　　　クラブ細則第５条第３節の会員総数の３分の１の定数を満たしておりますので、本総会は成立いた
　　　　しました。
　　　　議題は、2021～ 2022年度収支決算承認の件と、2022～ 2023年度収支予算案承認の件です。  
             前年度会計の水野会員から報告をお願いします。

　◎2021～22年度　一般会計収支決算報告
　（活動計画書P．１６～１７参照）
　◎2021～22年度　特別会計収支決算報告
　（活動計画書P．１８参照）
　拍手をもって承認されました。

　◎2022～23年度　一般会計収支予算案説明
　（活動計画書P．２０～２１参照）
　◎2022～23年度　特別会計収支予算案説明
　（活動計画書P．２２参照）
　拍手をもって承認されました。

【前年度収支決算報告】　

前年度会計　水野重喜　
（代読　中島幹事）

【今年度収支予算承認】

今年度会計　武口純也

　監査の結果、決算書類は2021 ～ 22年度に
おける予算の実施状況並びに年度末における財
産状況を適正に表示しており、また、業務の執
行は活動計画に則り適正妥当であることを認め
ます。

【会計監査報告】

監査　　平田博紀

　［会長］本日の議題である前年度の収支決算お
　　　よび今年度の収支予算案についていずれも
　　　承認いただきました。
　　　　これで総会を終了いたしますとともに議長
　　　の任を解かせていただきます。

■点鐘……………………………………………………………………………………………………………………………………………………沈会長


